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Reunião – CMDCA

Ao décimo dia do mês de agosto, às 9 horas, no Salão Ouro Negro, reuniram-

se,  o  presidente  Andrey Manoel  dos Santos,  e  os  conselheiros  e ouvintes:

Morgana Aparecida Rosa (SME); Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de

Assistência Social); Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência

Social); Tiago Paes Magrin  (Secretaria Municipal de Assistência Social); Ariana

Colombo da Silva (Associação Beneficente Nossa Casa); Mari Othilia Angelis

Jamardo (Associação Beneficente Happy Face); Marcelo Mendes (Associação

de Assistência Social  Deus Provedor);  Maira dos Santos Costa (Instituto de

Educação  Especial  Diomício  Freitas);  Mirella  Mendes  da  Silva  (Instituto  de

Educação Especial  Diomício Freitas);  João Batista Candido (Associação Sul

Catarinense de Karatê);  Letícia  Anselmo Manique Barreto  (Universidade do

Extremo  Sul  Catarinense  –  UNESC);  Luiz  R.  Machado  (Pequeno  Milagre);

Nicásio  Júnior  (Associação  de  Assistência  Social  Deus  Provedor);  Mirella

Sombrio  (Cruzeiro  do  Sul);  Vitória  Isoppo  Corrêa  (Secretaria  Municipal  da

Fazenda);  Carla  S.  Simon  (Universidade  do  Extremo  Sul  Catarinense  –

UNESC); Shirlei S. de Oliveira (Pequeno Milagre); Tiago Augustinho (CASE);

Paula  Germann (Secretaria-Executiva).  O  presidente  dá  início  a  reunião

saudando  a  todos.  É  sugerido  pelo  Conselho  que  o  termo  de  solenidade,

referente ao edital, seja em conjunto com o CMDPI, pois ambos celebrarão no

mesmo período. Em votação, o Conselho aprova em unanimidade. A Comissão

FIA coloca em pauta o projeto Fanfarra SCFV, cujo solicita a readequação do

prazo e execução do projeto. Foi solicitada a instituição o valor captado, porém

não obtiveram resposta até o presente momento. A Associação Sul Catarinense

de Karate, solicita a prorrogação de prazo de captação para mais 12 meses. O

Conselho aprova a solicitação. A Conselheira Mirella, sugestiona que as cartas

de captação sejam de 24 meses, prorrogável por mais 12, mediante solicitação

da  instituição.  O  Conselho  concorda,  e  em  votação  é  aprovado  em

unanimidade.  Foi  encaminhado  para  a  AFASC  as  diligências  referente  ao

projeto  Jardim  Encantado  e  o  Mundo  Mágico  da  Leitura  e  até  o  presente

momento não obtiveram resposta. O projeto Autismo da Teoria para a Prática,

na  Rede  Municipal  de  Ensino  de  Criciúma da  instituição  Pequeno  Milagre,

possui diligências. A Comissão aguarda pela readequação. O Conselho discute

sobre  a  falta  de  compromisso  da  instituição  AFASC,  também  alegam  a

importância  de  capacitação  e  de  representante  da  Câmara  de  Vereadores
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Mirins, para a participação no Conselho. O Conselho sugere que seja realizado

fórum com todas as instituições para que estas exponham suas demandas e

problemas,  para  ciência  e  providência.  Tiago,  Pâmela  e  Mirella,  ficam

responsáveis pelo evento. A Comissão de Políticas públicas entra em pauta.

Foi encaminhada diligência para a instituição Doando e Recendo amor, porém

não obtiveram até o presente. Entra em pauta a Escuta Protegida. Thayara

relembra ao Conselho  os  trâmites  que  já  foram realizados.  Afirma que em

conversa com o promotor, ficou acordado que a capacidade de pessoas será

de no máximo de 100 pessoas por capacitação. Em discussão, o Conselho

aprova encaminhamento de ofício para a Secretaria de Assistência Social para

dê andamento ao processo de licitação. Cria-se a Comissão Intersetorial, para

a atualização do Plano Municipal Decenal de Atendimento Socioeducativo. Fica

definido  o  encaminhamento  de  solicitação  de  nomeação  de  titulares  e

suplentes  para  os  setores  governamentais.  Representando  as  OSC’s,  fica

acordado pelo Conselho, Mirella Sombrio e Carolini Bento, titular e suplente.

Nada mais havendo a contatar, o presidente encerra a reunião e segue ata

assinada  por  todos  os  presentes,  incluindo  Paula  Germann,  secretária-

executiva.

Andrey Manoel dos Santos (Secretaria Municipal de Saúde);

Morgana Aparecida Rosa (SME); 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Thayara Heitich Pedro (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Tiago Paes Magrin  (Secretaria Municipal de Assistência Social); 

Ariana Colombo da Silva (Associação Beneficente Nossa Casa); 

Mari Othilia Angelis Jamardo (Associação Beneficente Happy Face); 

Marcelo Mendes (Associação de Assistência Social Deus Provedor);

Maira dos Santos Costa (Instituto de Educação Especial Diomício Freitas);

Mirella Mendes da Silva (Instituto de Educação Especial Diomício Freitas);

João Batista Candido (Associação Sul Catarinense de Karatê); 

Letícia Anselmo Manique Barreto (Universidade do Extremo Sul Catarinense –

UNESC); 
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Luiz R. Machado (Pequeno Milagre); 

Nicásio Júnior (Associação de Assistência Social Deus Provedor); 

Mirella Sombrio (Cruzeiro do Sul); 

Vitória Isoppo Corrêa (Secretaria Municipal da Fazenda); 

Carla S. Simon (Universidade do Extremo Sul Catarinense – UNESC); 

Shirlei S. de Oliveira (Pequeno Milagre); Tiago Augustinho (CASE); 

Paula Germann (Secretaria-Executiva). 
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